

## UAA retoma su programa de movilidad tras pandemia y recibe a 21 estudiantes de México y otros países



### BOLETÍN 295

- Luego de una suspensión de casi tres años, este semestre agosto-diciembre 2023 recibe a los primeros alumnos de movilidad entrante.
- Se trata de 15 estudiantes internacionales y 6 nacionales quienes cursarán uno o dos semestres en la máxima casa de estudios del estado.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes retomó su programa de movilidad al recibir a los primeros 21 estudiantes de intercambio luego de casi tres años de suspensión de esta actividad a causa de la pandemia.

En el marco de una sesión de inducción con los 15 alumnos internacionales y 6 nacionales que se incorporan a las clases, los universitarios recibieron información correspondiente a los trámites administrativos y académicos, así como aspectos culturales durante su estancia en la UAA y en Aguascalientes.

En ese sentido, el Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos, director general de Servicios Educativos,

reconoció que los programas de movilidad que ofrece la institución, representan una oportunidad para enriquecer la formación profesional de la comunidad estudiantil nacional y extranjera, además de proporcionar una valiosa experiencia cultural.

En su participación, la Mtra. Silvia Vanessa Martín Gómez, jefa del Departamento de Apoyo a la Formación Integral, puntualizó que uno de los objetivos principales de este tipo de actividades es fortalecer la formación de los futuros profesionistas a partir del estudio de asignaturas compatibles con el plan de estudios de su universidad de origen.

Los alumnos que en esta ocasión recibe la UAA provienen de universidades de Alemania, Argentina, Colombia, España; Francia, Coahuila, Ciudad de México, San Luis Potosí, Sonora y Veracruz. Algunos de ellos cursarán un semestre mientras que otros formarán parte de la institución durante un año completo, dependiendo de cada caso.

---000--- Ciudad Universitaria